

## Monreal reafirma unidad en Morena y respalda a Gabriela Jiménez

por Bruno Cortés

México



### Monreal desmiente conflictos; bancada unida impulsa reformas clave.

En un contexto de crecientes rumores infundados sobre posibles fisuras en la bancada de Morena, **Ricardo Monreal** ha reafirmado públicamente la unidad y el compromiso que caracterizan a su grupo parlamentario en la Cámara de Diputados.

El coordinador zacatecano, reconocido por su liderazgo y trayectoria en San Lázaro, desmintió categóricamente cualquier división interna al enfatizar el respeto y respaldo hacia la vicecoordinadora Gabriela Jiménez. Según sus declaraciones, no existen enfrentamientos que puedan afectar el avance de la agenda legislativa.

Monreal destacó que las recientes especulaciones surgieron a raíz de comentarios emitidos por líderes de partidos opositores, quienes pretendían sembrar la discordia mediante acusaciones sin fundamento. Con tono sereno y firme, el legislador reiteró que cada integrante de la bancada comparte un compromiso inquebrantable con los ideales y principios que sustentan el proyecto político de Morena.



El líder parlamentario resaltó además las valiosas contribuciones de la Diputada Jiménez, calificándola de mujer inteligente y fundamental en el desarrollo del movimiento. Sus palabras dejaron en claro que la diversidad de opiniones dentro del grupo se canaliza hacia el consenso y el fortalecimiento de la toma de decisiones en beneficio del país.

Ante los rumores sobre supuestas negociaciones para modificar aspectos de una reforma constitucional, Monreal aseguró que tales afirmaciones son completamente infundadas. “No existe ninguna negociación que ponga en riesgo la unidad del grupo; en Morena trabajamos en equipo, siguiendo las directrices de la presidenta Claudia Sheinbaum”, afirmó con determinación.



La unidad manifestada por el coordinador resalta el fuerte liderazgo de Monreal, el cual se traduce en un ambiente de colaboración y respeto que fortalece la labor legislativa. Esta cohesión interna resulta esencial para impulsar reformas clave que el país demanda, en un escenario político que requiere estabilidad y compromiso.

Diversos analistas y fuentes confiables en el ámbito político coinciden en que la postura de Monreal es un claro reflejo del fortalecimiento de la bancada morenista. La determinación de mantener la integridad del grupo y rechazar cualquier intento de desestabilización consolida la imagen de liderazgo y compromiso con el bienestar nacional.

<https://mayacomunicacion.com.mx/monreal-reafirma-unidad-en-morena-y-respalda-a-gabriela-jimenez/>